



自分の手で稻刈りに挑戦

宝田小学校の5年生が、10月15日に地域の方からベテランの技を教わりながら鎌を使った稻刈りを体験しました。最後は、たくさんの稻を抱えてコンバインまで何度も運び、達成感を味わっていました。



スクールバスでの避難訓練

阿南第二中学校(旧椿町中学校区)の生徒が乗るスクールバスが、下校中に地震が発生し緊急停止(橘町)した状況を想定した避難訓練を10月2日に実施しました。参加した生徒はヘルメットを装着し、高台への避難、防災倉庫での備蓄品の確認などを行いました。



親子で楽しむハロウィンランウェイ

ひまわり会館で10月30日、ハロウィンファッションショー交流会が開催されました。お化けやキャラクターに仮装した親子10組がランウェイを歩き、フォトブースや手作りのおもちゃを楽しみました。

表紙説明
10月3日、新野小学校の児童65人が小松島新港で帆船みらいへの体験乗船を行いました。船内の見学や実際に船に使われているロープの結び方を学んだり、協力して帆を張るなどしました。



大規模災害に備えて

10月26日に羽ノ浦スポーツセンターで避難所開設・運営訓練を実施しました。避難所開設キットを活用した訓練や住民が実際に参加しての訓練を行い、参加した一人一人が防災意識を高めました。



あなん健康まつり 開催

文化会館で10月5日、「あなん健康まつり」が開催されました。午前は健康測定コーナーなどのイベント、午後には医師による健康講演会があり、多くの人が健康への意識を高めしていました。



介護のお仕事を紹介

10月30日、市役所1階多目的スペースで「介護の仕事・就職フェア2025」が開催されました。介護の仕事に関心のある方へ、事業者が仕事の内容の説明や就職相談の機会を提供することを目的として行われ、参加者は熱心に相談していました。

阿南市のLINE公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報を届けています。



阿南市公式LINE



フェイスブック



インスタグラム